

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Le coeur de l'apôtre doit ressembler à ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 160

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Le cœur de l'apôtre doit ressembler à un port accueillant et fleuri, afin que les barques qui viennent du large puissent s'y reposer. L'aménagement de ce port est un travail qu'il faut sans cesse recommencer. Plus la place sera large, plus la brise qui y régnera sera douce, plus le réconfort sera grand pour ceux que ses abords auront conquis.